

CULTURA | Orquesta de Priego

La Orquesta Sinfónica Ciudad de Priego se proyecta a la provincia

Gracias al acuerdo alcanzado con Diputación, la orquesta prieguense ofrecerá un total de 24 conciertos en localidades de la provincia en los próximos tres años

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 11 de octubre de 2012 - 07:14



La

Orquesta Sinfónica "Ciudad de Priego" suscribirá un convenio con la Diputación de Córdoba, que permitirá a ésta ofrecer una serie de 24 conciertos en distintas localidades de la provincia, para los próximos tres años.

Un convenio que atiende a la solicitud realizada al Área de Cultura de la Diputación, para la inclusión de la orquesta prieguense en los circuitos que la institución provincial viene desarrollando en la provincia, que finalmente se ha concretado a razón de seis conciertos anuales, con una dotación económica de 30.000 euros, como manifestó el presidente del Área de Cultura,

Miguel Forcada.

Gracias a este convenio y como señaló Forcada, se posibilitará la consolidación de la orquesta prieguense, que desde su creación se venía financiando con aportaciones privadas y la realizada por el propio ayuntamiento, subrayando en este sentido la importancia de la participación privada.

Además de la Orquesta Sinfónica "Ciudad de Priego", a este convenio se han sumado la Orquesta de Córdoba y la Orquesta Joven de Córdoba, que gracias a este acuerdo podrán ofrecer un número importante de conciertos, en localidades que hasta la fecha no llegaban este tipo de eventos culturales.

Así y como indicó el asesor musical del Área de Cultura, Antonio López, la orquesta prieguense ofrecería los seis primeros conciertos hasta el mes de marzo de 2013 y así sucesivamente hasta el año 2015, mostrando su satisfacción por el acuerdo alcanzado

Asimismo y como indicó Antonio López, este convenio permitirá que la Joven Orquesta de Córdoba actúe en Priego el próximo 17 de noviembre, con el patrocinio de la Diputación, contando para la ocasión con el solista Alejandro Algarra al piano, interpretando el Primer Concierto de Chopin para piano y orquesta.

Por su parte, el director de la orquesta Francisco José Serrano subrayó la importancia de este convenio, que permitirá garantizar la vida de la misma, al menos durante la duración del acuerdo, añadiendo que el programa de estos conciertos aún no está cerrado, insistiendo en que será abierto y asequible al gran público, para acercar la música clásica a los pueblos.

De esta manera, la Orquesta Sinfónica "Ciudad de Priego" se asegura su continuidad, consolidándose en el panorama cultural de la provincia y proyectándose fuera de la localidad, después de prácticamente centrar sus actuaciones en nuestra localidad desde su creación.